

**Auszug aus der Niederschrift der 24. Sitzung des  
Ausschusses für Bau, Vergabe und Wirtschaftsförderung  
des Rates der Stadt Meckenheim vom 10.02.2009**

13.1.3	Interessenten für Neuansiedlungen (Ausschussmitglied Meny vom 10.02.2009)	
--------	---	--

Ausschussmitglied Meny:

Gibt es Interessenten für Neuansiedlungen in Meckenheim und wenn ja, in welcher Größenordnung?

Antwort der Verwaltung:

Es gibt Interessenten für Neuansiedlungen in Meckenheim, jedoch im beschränkten Maße. In der letzten Zeit sind zwei Anfragen von Unternehmen, die nicht aus Meckenheim kommen, eingegangen. Hierbei handelt es sich um Anfragen nach Produktionshallen in einer Größe von 1200 m<sup>2</sup> und 200 m<sup>2</sup>.

Meckenheim, den 20.04.2009

Schrittführer/in